

Prestasi Cemerlang Masa Depan Gemilang, Golden Silat Club Gelar Tasyakuran

Sumartono - BLITAR.UPDATES.CO.ID

Jul 28, 2022 - 20:51



Raih 1 emas, 4 perak dan 2 perunggu di Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) VII Jawa Timur 2022, Golden Silat Club gelar tasyakuran

KOTA BLITAR - Wujud syukur atas beberapa prestasi yang didapat, Golden Silat Club menggelar acara tasyakuran yang bertempat di Aula Golden Silat Cup, Kelurahan Bendogerit, Kecamatan Sananwetan, Kota Blitar, Kamis (28/07/2022).

Menurut Muhamad Fauzi, CEO atau pelatih Golden Silat Club menjelaskan, acara kali ini adalah syukuran atas prestasi dan penyambutan atlet peraih medali Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) VII Jawa Timur 2022.

"Banyak atlet Golden Silat Club yang berprestasi diantaranya, Kabupaten dan Kota Blitar di Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) tingkat SD, SMP juga mendominasi di kota. Untuk (Porprov) VII Jawa Timur 2022 kita pecah telur dengan prestasi 1 emas, 4 perak dan 2 perunggu untuk Kabupaten Blitar," jelas Fauzi.

CEO Golden Silat Club ini juga menambahkan, semoga perhatian pemerintah lebih baik dan intens untuk meningkatkan prestasi para atlit pencak silat.

Dilain pihak, Mohamad Triyanto selaku pembina sekaligus penasihat Golden Silat Club menuturkan agar prestasi para atlit terus ditingkatkan. Serta campur tangan pemerintah harus lebih masif lagi supaya atlit pencak silat lebih berkreasi dan rajin berlatih.

"Kita punya moto prestasi cemerlang masa depan gemilang. Dan bagi atlet yang meraih medali akan mendapat bonus dari pemerintah," ungkap Triyanto.

Kata Triyanto, Pemerintah Kabupaten Blitar telah mendelegasikan perwakilan untuk menghadiri acara tasyakuran hari ini. Sebab ini ada hubungannya dengan janji Pemkab Blitar yang akan memberikan bonus bagi atlet yang meraih medali baik itu emas, perak dan perunggu.

"Diketahui Pemkab Blitar akan memberikan bonus yang berprestasi dengan bonus atlet peraih emas sebesar Rp. 35 juta, peraih perak Rp. 30 juta dan Rp. 25 juta untuk peraih medali perunggu. Sedangkan Wakil Bupati Blitar, Rahmat Santoso akan menambah bonus dari kantong pribadi bagi atlet peraih emas sebesar Rp. 3 juta," tambahnya.

Sementara itu mewakili Pemerintah Kabupaten Blitar, Arinal Huda, Sekretaris Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga mengatakan, Pemkab Blitar menyambut baik prestasi atlet cabang olah raga pencak silat. Dengan perolehan 1 emas, 4 perak dan 2 perunggu tentunya perlu terus ditingkatkan.

"Ini merupakan langkah awal untuk menuju prestasi-prestasi kedepan yang lebih gemilang lagi. Pemerintah akan terus mensupport supaya semakin maju, selalu meraih kemenangan, kita akan terus berkomunikasi dengan pengelola Golden Silat Club untuk atlet pencak silat kedepannya," tandasnya. (Tn)